

La doble vara de C's Sanlúcar Mark Felt.**-Pocos adjetivos se pueden utilizar para definir la aparición en prensa del concejal de C's Sanlúcar, Javier Porrúa, que se estrena en el cargo de portavoz de dicho partido político con unas declaraciones y propuestas que rozan la desfachatez y la desvergüenza política.

Después de ocho años en el gobierno, siendo súbditos del PSOE, afirman que es necesario dotar a nuestra política municipal de una mayor democratización.

Lo dicen los mismos, que durante dos legislaturas, de forma continua, con nocturnidad y alevosía han rechazado todas y cada una de las mociones que presentaban los partidos políticos en Comisiones Informativas, rechazándolas por el simple hecho de venir de un partido de la oposición a pesar de que tales propuestas pudieran suponer una mejora de las condiciones de vida de los sanluqueños. Eso a ellos no les importa. Sólo la nómina importaba quedando en un segundo plano los problemas de los ciudadanos.

Ahora, una vez que han perdido es cuando proponen una nueva forma de llevar a cabo la actividad municipal. La soledad de la oposición es muy dura, no caben favores, no caben designaciones como personal de confianza y las manos que antes hacían y deshacían ahora están atadas por los votos de los ciudadanos. Porrúa prosigue con el debate del estado de la ciudad. Curioso que la propuesta es copiada, ya que fue presentada por otra candidata a la Alcaldía de Sanlúcar, y precisamente no fue Elena Sumariva. Gestionar poco, pero leer y copiar las propuestas de otros se les da de maravilla. Es lo que tiene no saber de nada y carecer de todo, que la incapacidad propia hay que salvarla con la capacidad de los demás.

Construir y no destruir ese es el lema, de los que han destruido la democracia en el Ayuntamiento de Sanlúcar a través del filtro de las Comisiones Informativas en colaboración con el PSOE, ese mismo partido que han apoyado en Andalucía a pesar de los casos de corrupción flagrantes (por cierto Viera no ha dejado su acta de diputado).

Siguiendo con el ámbito andaluz, y sin olvidar otra noticia reciente, no podía dejar pasar la oportunidad de comentar la posición de Juan Marín sobre los casos de corrupción de la Junta de Andalucía y la creación de una Comisión de Investigación. Otra doble vara, pero esta vez a nivel regional. En Sanlúcar rechazaron la creación de una Comisión de Investigación por el escándalo de las Escuelas de Verano, pero sin embargo en Sevilla se intentan poner la medalla como luchadores incansables contra la corrupción. Marín quién te conozca que te compre, porque aquí en Sanlúcar ya te tenemos calado y sabemos tu vida y obra.

** Bajo el sobrenombre de **Mark Felt** hay un colaborador de SD con filiación conocida por este portal. Cualquier ciudadano que lo desee puede aportar sus colaboraciones utilizando un seudónimo. Solo a esta redacción le constará su verdadera filiación, garantizando que así sea.
